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T
odas as medidas restriti-
vas impostas na cidade do 
Rio para conter a disse-
minação do coronavírus 

foram suspensas após a decisão da 
juíza Regina Lucia Chuquer, da 6ª 
Vara da Fazenda Pública. A deci-
são agora libera a permanência nas 
areias das praias nos fi ns de sema-
na e até a realização de eventos e 
rodas de samba. A Prefeitura infor-
mou que foi notifi cada e vai recor-
rer da decisão.

As suspensões dos decretos que 
proibiam as atividades foram publi-
cadas na última terça-feira. A magis-

trada responsável pela decisão argu-
menta que as determinações do pre-
feito Eduardo Paes seriam abuso de 
poder e usurpação de competência 
do Legislativo municipal.

Em abril, a magistrada também 
havia suspendido decretos antigos 
do prefeito Eduardo Paes.

Segundo a juíza, as medidas de 
restrição que impedem a circulação 
de pessoas fere os direitos funda-
mentais descritos na cláusula pétrea 
da constituição. A suspensão tam-
bém vale para “eventuais e futuros 
decretos” de restrição para conter a 
disseminação do coronavírus.

Reprodução

A decisão agora libera a permanência nas 
areias das praias nos fi ns de semana e até 
a realização de eventos e rodas de samba
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A produção industrial brasileira 
recuou 2,4% na passagem de fevereiro 
para março deste ano, segundo dados 
divulgados ontem, no Rio de Janeiro, 
pelo Instituto Brasileiro de Geogra-
fi a e Estatística (IBGE), em sua Pes-
quisa Industrial Mensal (PIM). Essa é 
a segunda queda consecutiva, já que, 
de janeiro para fevereiro, houve uma 
retração de 1%.  

Em 12 meses, a indústria acu-
mula perda de 3,1%. Na compa-
ração com março do ano passado, 
início das medidas restritivas para 
combater a pandemia da covid-19, 
houve alta de 10,5%. No acumulado 
do ano, a indústria cresceu 4,4%.

Na comparação de março com 

fevereiro deste ano, o maior recuo 
foi observado nos bens de consumo 
semi e não duráveis (-10,2%). Tam-
bém caíram os bens de consumo 
duráveis (-7,8%) e os bens de capi-
tal, isto é, as máquinas e equipa-
mentos usados no setor produtivo 
(-6,9%).

Os bens intermediários, os cha-
mados insumos industrializados 
usados no setor produtivo, tiveram 
alta de 0,2% no período.

Veículos automotores
Quinze das 26 atividades indus-

triais pesquisadas tiveram queda na 
produção de fevereiro para março. 
O principal responsável por esse 

comportamento da indústria foi 
o setor de veículos automotores, 
reboques e carrocerias (-8,4%).

Outras quedas importantes 
foram registradas na confecção de 
artigos do vestuário e acessórios 
(-14,1%), outros produtos quími-
cos (-4,3%), produtos farmoquí-
micos e farmacêuticos (-9,4%) e 
couro, artigos para viagem e cal-
çados (-11,2%).

Entre os 11 setores com cres-
cimento, os principais destaques 
foram indústrias extrativas (5,5%), 
outros equipamentos de transporte 
(35%) e coque, produtos deriva-
dos do petróleo e biocombustíveis 
(1,7%).
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Um grave acidente deixou três 
pessoas feridas, na última terça-
-feira, na RJ-114, Rodovia que liga 
Itaboraí e Maricá, na Região Metro-
politana do Rio. Segundo informa-
ções, um veículo perdeu a direção 
e colidiu com outro no sentido 
oposto da via. As vítimas foram 
socorridas para o Hospital Muni-
cipal Conde Modesto Leal, no Cen-
tro de Maricá.

De acordo com a a Secretaria 
Municipal de Saúde, José Augusto 
da Silva, de 34 anos, foi transferido 
para o Centro de Trauma do Hos-
pital Estadual Alberto Torres; José 
Augusto Til da Silva, de 32 anos, 
passou por procedimento cirúr-
gico na perna direita e engessou 
o braço esquerdo; e Alexandre da 
Silva, de 43 anos, passou por ava-
liação ortopédica e foi liberado.

A Secretaria de Estado de 
Fazenda do Rio (Sefaz-RJ) lançou 
o Programa de Integridade Sefaz 
Í.N.T.E.G.R.A., que disponibiliza 
um portal com informações refor-
çando o seu compromisso com a 
transparência. O portal disponi-
bilizará o Guia de Conduta do 
Agente Público da Sefaz-RJ, um 
canal de denúncias de fácil utili-
zação e que possibilita o anoni-
mato, além de outras medidas de 
transparência, a exemplo da divul-
gação da agenda institucional e 
de projetos estratégicos da Pasta.

“Uma das prioridades de minha 
gestão é a transparência. Estamos 
investindo no compliance para 
que erros do passado não se repi-
tam. Essas estruturas de controle 
interno, como o Programa de Inte-
gridade, são fundamentais para 
que o cidadão possa acompanhar 
de forma clara o que o Estado do 
Rio vem fazendo quanto à ges-
tão das contas públicas”, afirma 
o governador Cláudio Castro.

O Guia de Conduta será um 
marco importante para a Sefaz-RJ, 
pois balizará de forma transversal 
as condutas esperadas nas rotinas 
de trabalho de todos os seus servi-
dores e colaboradores. O canal de 

denúncia ganhará ampla visibili-
dade e um tutorial de orientação.

“É um programa de integri-
dade alinhado às atuais práticas 
de mercado e pioneiro no âmbito 
do Poder Executivo do Estado 
do Rio de Janeiro. Estamos lan-
çando o programa atendendo as 
recomendações da Controladoria 
Geral do Estado feitas à Sefaz-
-RJ em seu último relatório sobre 
transparência, e com isso espe-
ramos continuar em 1º lugar no 
ranking da transparência, como 
no ano passado”, explica Gui-
lherme Mercês.

Também estarão em destaque 
no portal informações relaciona-
das aos Restos a Pagar (despe-
sas empenhadas e não pagas num 
mesmo exercício), bem como a 
liquidação de outros compromis-
sos com fornecedores.

O programa é parte do Pla-
nejamento Estratégico da Sefaz-
-RJ e terá como propósito ser um 
processo permanente de aprimo-
ramento por meio do desenvol-
vimento de iniciativas contínuas 
para o cumprimento de leis, nor-
mas, padrões e regulamentos esta-
belecidos para as atividades da 
Fazenda Estadual.

O melancólico desfecho da passa-
gem de Wilson Witzel pelo governo do 
Rio teve mais um capítulo, com a reti-
rada de quadros colocados no Palácio 
Guanabara durante a sua gestão. Em 
um deles ganhou muito destaque no 
dia da entrega, pois traz o desenho 
do rosto de Witzel feito com milhares 
de balas de fuzil. O presente foi dado 
em janeiro de 2019, na cerimônia de 
posse do Tenente-Coronel Maurílio 
Nunes da Conceição como coman-
dante do Bope. No mesmo evento, 
Witzel realizou fl exões na frente das 
câmeras, numa cena que viralizou nas 
redes sociais.

O quadro, assim como outros — 
pelo menos dois — que foram retirados 
nesta terça, não estava mais exposto 
e, nos últimos meses, fi cou guardado 
em um armário, relataram funcioná-
rios à reportagem. A obra é de auto-
ria do artista plástico Rodrigo Cama-
cho, um entusiasta do Bope e que já 
usou centenas de milhares de projé-
teis na confecção seus painéis. Seu pri-
meiro quadro foi a reprodução do bra-
são do batalhão, com 1,70m de altura 

e 80 quilos. Já em janeiro de 2019, ele 
entregou uma reprodução do rosto do 
então governador, o que rendeu diver-
sas postagens na internet por Witzel, 
que nunca escondeu seu gosto pela 
arte “bélica”.

Em novembro do ano passado,  Wit-
zel e sua família receberam a ordem de 
deixar o Palácio Guanabara, por deci-
são do Tribunal Especial Misto, que 
julgou o impeachment, ofi cializado na 
última sexta.  Por enquanto, o gover-

nador Cláudio Castro continua des-
pachando na sala da vice governança, 
que fi ca no prédio anexo, mas algumas 
salas do Palácio Guanabara começa-
ram a ser reocupadas, o que justifi cou 
a retirada dos quadros. No mês pas-
sado, conforme noticiou a coluna de 
Berenice Seara, no EXTRA, a chefi a 
de gabinete de Cláudio Castro orde-
nou o esvaziamento de salas do Palácio 
de uso do governador, que ainda esta-
vam ocupadas por antigos assessores.

Arte gerou 
polêmica
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O Detran-RJ promove, neste 
sábado, o 24º mutirão desde o iní-
cio da pandemia. Serão oferecidas 
6.860 vagas para serviços de habili-
tação, veículos e identifi cação civil, 
em 81 unidades espalhadas em todas 
as regiões do Estado do Rio. Para 
evitar aglomerações, o atendimento 
será apenas mediante agendamento 
prévio.

“Vamos continuar oferecendo o 
mutirão aos sábados, para que o usu-
ário tenha mais um dia como opção 
para realizar nossos serviços. Enten-
demos que o momento é difícil e, 
com isso, estamos realizando o aten-
dimento seguindo todos os protoco-
los sanitários, protegendo usuários e 
funcionários”, explicou o presidente 

do Detran-RJ, Adolfo Konder.
Para realizar a segunda via da 

identidade ou emitir a carteira SEAP, 
o atendimento será das 8h às 16h, 
nas seguintes unidades: sede (Centro 
do Rio), Américas Shopping, Araru-
ama, Barra Mansa, Cabo Frio, Campo 
Grande, Campos dos Goytacazes, 
Center Shopping, Ilha do Governa-
dor, Itaguaí Shopping Mix, Largo do 
Machado, Macaé, Macuco, Méier, 
Mesquita, São Gonçalo (Neves), 
Nova Friburgo, Paraty, Parque Maré, 
Parque Shopping Sulacap, Petró-
polis, Saracuruna, São Gonçalo 
(Rocha), São João de Meriti, Sho-
pping Iguatemi, Shopping Jardim 
Guadalupe, Teresópolis, Valença, Vaz 
Lobo e West Shopping.

Para quem precisa realizar trans-
ferência de propriedade, primeira 
licença, troca de município, troca 
de jurisdição, mudança para placa 
Mercosul, baixa e inclusão de alie-
nação, mudança de cor, blindagem, 
inclusão de combustível, troca de 
categoria, alteração de nome/razão 
social, inclusão de ANTT, alteração 
de características e 2º via do CRV, os 
postos disponíveis para agendamento 
são: Infraero, Nova Iguaçu, Reduc, 
Itaboraí, Haddock Lobo, Nilópolis, 
Mesquita, Valença, Cordeiro, Volta 
Redonda, Barra Mansa, Itaperuna, 
Vassouras, Bom Jesus do Itapaboana, 
Macuco e Barra do Piraí. . O atendi-
mento será das 8h às 17h.

Os serviços de habilitação, como 

primeira habilitação, renovação de 
CNH, mudança de categoria, adi-
ção de categoria, alteração de dados 
e troca de CNH permissão para defi -
nitiva (PPD), serão disponibiliza-
dos das 10h às 16h, nos seguintes 
postos: Araruama, Barra da Tijuca 
(Aerotown), Cabo Frio, Campo 
Grande (Detran-Oeste), Campos 
dos Goytacazes, Ceasa, Center Sho-
pping, Detran – Sul (Gávea), Gua-
dalupe, Guapimirim, Ilha do Gover-
nador, Itaboraí (Venda das Pedras), 
Itaperuna, Macaé, Magé, Maricá, 
Mesquita, Niterói Shopping, Nova 
Friburgo, Nova Iguaçu, Paracambi, 
Paraty, Queimados, Resende, Rio 
Bonito, São Fidélis, São Gonçalo 
(Rocha), Sede (Centro do Rio), Sho-

pping Via Brasil, Sulacap, Teresó-
polis, Três Rios, Vaz Lobo, Vila Isa-
bel, Volta Redonda e West Shopping.

Agendamento
Para ser atendido, o usuário deve 

agendar o serviço pelo site do Detran 
(www.detran.rj.gov.br) ou pelo telea-
tendimento, nos números (21) 3460-
4040, 3460-4041 ou 3460-4042 (das 
6h às 21h). As vagas já estão dis-
poníveis.

O Detran-RJ reforça que é pre-
ciso respeitar o horário agendado, 
sem antecipação ou atrasos, para 
que não ocorram fi las e aglomera-
ções. O departamento pede a cola-
boração dos usuários para que não 
levem acompanhantes aos postos.

Você já parou para pensar o quanto do seu tempo tem gas-
tado navegando na internet, vendo postagens nas redes sociais, 
lendo ou compartilhando fake news por aplicativos, jogando 
conversa fora e atendendo chamadas telefônicas? 

No trabalho, por exemplo, já refl etiu sobre o volume de noti-
fi cações que pulam na tela do seu celular ou nos vídeos engraça-
dos que fazem você parar tudo o que está fazendo para vê-los?

Talvez você nem tenha pensado antes sobre o fato dessas 
atividades estarem consumindo grande parte da sua rotina e 
atrapalhando o desenvolvimento de outras tarefas importan-

tes, a produtividade no seu trabalho e momentos de lazer. 

Geralmente, as pessoas culpam a falta de tempo como 
o principal motivo de não conseguirem realizar atividades 
importantes. Para elas, ter um pouco mais de horas por dia 
lhes traria grande satisfação. O problema é que muitas não 
têm consciência de que isso ocorre em razão, principalmente, 
dessas distrações que fazem parte da sua rotina diária.

Logo, o que falta para muitas não é tempo, mas priori-
dade. Falta disciplina para não desviar o foco no dia a dia - 
algo que não é tão comum acontecer e que atrapalha todo 
o processo de trabalho. As pesquisas comprovam: ao des-
viar a atenção de algo específi co, o profi ssional demora até 
23 minutos para retomar a concentração no trabalho. Ima-
gine o quanto as distrações interferem na produtividade.

Isso não signifi ca que você não deve ter momentos de 
distração, até porque isso é impossível. O problema está no 
fato de elas estarem interferindo no seu tempo e fazendo 
você se desligar do que realmente importa. A questão não 
é a falta de tempo, mas o grau de importância que você dá 
ao que se propõe fazer. 

Naturalmente muitas pessoas podem dizer que não 
tem tempo para caminhar, ou cuidar da alimentação. 
Isso não é verdade, afi nal, depois de sofrer um ataque 
cardíaco, certamente — em 100% dos casos, posso afi r-
mar — a pessoa vai arranjar um tempinho para cuidar 
da saúde. 

Por isso, procure criar uma rígida rotina de trabalho, 
com horários bem determinados para produzir resulta-
dos e, também, com intervalos para descansar. O tempo 
não é seu problema, nem seu inimigo: apenas estabe-
leça prioridades. 

Afaste-se de redes sociais, desligue o telefone, a TV 
ou o rádio. Foque na sua tarefa completamente e evite 
ser abduzido por qualquer estímulo externo. 

Como um aluno que estuda para uma prova impor-
tante, você precisa abrir mão de qualquer distração até 
alcançar seu objetivo, seja um resultado específi co ou a 
conclusão de uma tarefa. Quando se estabelece, enfi m, 
prioridades bem claras e delimitadas na sua rotina, você 
verá que nunca foi falta de tempo, mas sim de foco.
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Carreiras 
e Negócios

MARCOS DANTAS
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I
nsumos e equipamen-
tos de saúde que foram 
comprados para ajudar 
no combate à pandemia 

estão esquecidos num galpão 
em Duque de Caxias, na Bai-
xada Fluminense. O material 
foi adquirido na gestão do ex-
-prefeito Marcelo Crivella e o 
custo do armazenamento já 
custou mais de R$ 4 milhões 
aos cofres municipais.

Tudo está encaixotado, 
do mesmo jeito que chegou, 
desde que atual gestão des-
cobriu o galpão e começou a 
investigar o caso.

O Bom Dia Rio teve acesso 
a um relatório de investigação 
interno, produzido pela Secre-
taria Municipal de Governo e 
Integridade Pública da atual 
gestão, que analisou todo o 
processo de compra desses 
equipamentos. Segundo o 
relatório, houve falta de pla-
nejamento na aquisição sem o 
levantamento das demandas da 
rede municipal de Saúde. Apa-
relhos de hemodiálise estão 
entre os itens comprados.

O relatório reúne depoi-

mentos de servidores da ges-
tão de Crivella. De acordo com 
uma servidora responsável 
pelo levantamento de itens 
a serem comprados, foi dado 
o alerta de que não seriam 
necessários equipamentos 
de diálise, já que existiam 40 
deles em reserva.

Segundo essa servidora, a 
então ex-secretária de Saúde 
Beatriz Busch respondeu que 
ela deveria seguir com a com-
pra mesmo assim. O relatório 
indica que foi uma compra 
excessiva de insumos e equi-
pamentos que tiveram de ser 
alocadas num galpão de arma-
zenamento. Em dez meses isso 
já custou R$ 4,7 milhões.

Máquinas de raio-x 
encaixotadas

O diretor de uma unidade 
de saúde afi rmou em depoi-
mento que há duas máquinas 
de raio-X encaixotadas por-
que são necessários recursos 
para fazer adaptações estru-
turais nas salas. O relatório 
afi rma que não foi encontrada 
nenhuma lista indicando para 

onde foi enviado cada insumo 
comprado.

O relatório também 
aponta um possível favoreci-
mento de fornecedor durante 
o processo de licitação que 
precisou ser mudado para 
que uma empresa estran-
geira participasse, a China 
Meheco. Assim deve ser veri-
ficado se a mudança da moda-
lidade licitatória, as especifi-
cações dos equipamentos ou 
até mesmo a forma de paga-
mento em 60 vezes pode ter 
ensejado eventual direciona-
mento nas licitações.

Possibilidade de 
rescisão contratual 

A comissão responsável 
pelo relatório sugere que a 
Secretaria Municipal de Saúde 
avalie a real necessidade dos 
equipamentos e reveja a pos-
sibilidade de rescisão de con-
trato para que equipamentos 
não usados sejam devolvidos.

A ex-secretária de Saúde 
Beatriz Busch afi rma que 
houve um cronograma de rece-
bimento dos equipamentos 

Material foi adquirido 
na gestão de Crivella

para a renovação tecnológica 
da rede, que levava as refor-
mas das unidades que eram 
necessárias para recebê-los. 
Mas não houve tempo hábil 
para a conclusão desse cro-
nograma, por conta da troca 
de governo.

A atual Secretaria Munici-
pal de Governo e Integridade 
Pública enviou nota afi rmando 
que as unidades do município 
não estão prontas para rece-
ber os equipamentos compra-

dos. Ela ressaltou que a lici-
tação se deu sem demanda, 
como aponta o relatório. E 
diante dos graves indícios de 
irregularidades, a nova ges-
tão parou o pagamento des-
ses contratos e está estudando 
a melhor forma para devol-
ver esses equipamentos e ser 
ressarcida dos valores que já 
foram pagos.

O relatório faz parte de uma 
investigação maior da Secre-
taria Municipal de Governo e 

Integridade Pública, que ana-
lisou outros três pontos da 
antiga gestão: o hospital de 
campanha, o chamado QG da 
Propina de Crivella e também 
a questão dos “guardiões de 
Crivella”.

Todo o material investi-
gado será encaminhado ao 
Ministério Público, para a 
Corregedoria do Município e 
para o Tribunal de Contas do 
Município, para ajudar nas 
outras investigações.
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A
gentes da Polícia 
Rodoviária Fede-
ral (PRF) realiza-
ram na última ter-

ça-feira (4) a maior apreensão 
de drogas no Estado do Rio 
este ano. Mais de 300 quilos 
de cocaína foram apreendidos 
na BR-493 - Rodovia Presiden-
te Dutra - na altura de Sero-
pédica, na Baixada Fluminen-
se. A apreensão totaliza mais 
de R$12 milhões em prejuízo 
ao crime organizado.

O caso ocorreu durante a 
operação, em uma abordagem 
a um veículo de carga. O moto-
rista de 38 anos, morador de 
Belo Horizonte, se contradisse 
diversas vezes durante a con-
versa com a equipe. Quando 
os policiais iniciaram a busca 
veicular, o motorista confes-
sou que o veículo estava car-
regado de drogas em um com-
partimento preparado espe-
cialmente para o transporte 
do ilícito.

A PRF solicitou apoio a 
CCR Nova Dutra para cortar a 
carroceria do caminhão, onde 
foram localizados 300 table-
tes de cloridrato de cocaína. 

Todos os tabletes apresenta-
vam o símbolo da marca Ettore 
Bugatti. A empresa foi uma 
fabricante francesa de auto-
móveis de alto desempenho, 
fundada pelo designer indus-
trial italiano Ettore Bugatti. 
Os carros eram conhecidos por 
sua beleza de design e por suas 
muitas vitórias em corridas.

O condutor do veículo foi 
preso em fl agrante e informou 
que iniciou a viagem no posto 
Chefão, no anel rodoviário de 
Belo Horizonte, e desviou das 
rodovias federais através de 
rotas alternativas em estradas 
estaduais para tentar se esqui-
var da fi scalização da PRF.

O motorista ainda afi r-
mou que receberia a quantia 
de 5 mil reais pelo transporte 
e que o destino seria o primeiro 
posto da BR-040. A ocorrência 
foi encaminhada para a Polí-
cia Federal de Nova Iguaçu.

Essa ação é fruto do projeto 
de revitalização da segurança 
do arco metropolitano imple-
mentado pela PRF em meados 
de 2018, quando o governo do 
estado do Rio de Janeiro entre-
gou o policiamento da via da 

Mais de 300 quilos da droga 
foram apreendidas na Dutra

União. Com a implementação 
da nova politica criminal na 
rodovia, o índice de roubo de 

carga diminuiu em 21,5% do 
ano de 2019 para 2020, con-
siderando os dados consoli-

dados pelo ISP. Em relação ao 
número de roubo de veículos, 
a queda é ainda mais expres-

siva, de 50%. Esse percentual 
representa 120 carros que não 
foram roubados em 2020.

A Polícia Civil realizou 
ontem uma operação con-
tra uma construtora irre-
gular que intermediava e 
vendia lotes de apartamen-
tos na comunidade Gardê-
nia Azul, na Zona Oeste do 
Rio. Policiais da Delegacia de 
Repressão às Ações Crimino-
sas Organizadas e Inquéri-
tos Especiais (Draco) cum-
priram quatro mandados de 
busca e apreensão na sede 
da empresa. Segundo a polí-
cia, as investigações apuram 
um possível envolvimento da 
milícia na negociação e auto-
rização de obras na região, 

além da construção e venda 
ilegal dos imóveis.

A polícia ainda ressaltou 
que no ano passado, policiais 
da Draco foram ao local das 
demolições realizadas pela 
Prefeitura na região e colhe-
ram informações. Depoi-
mento de pessoas foram cole-
tados, o que ajudou a cons-
tatar a ilegalidade das obras.

Após pedido da especiali-
zada, além dos mandados de 
busca e apreensão, a Justiça 
também bloqueou contas cor-
rentes dos investigados e efe-
tuou o sequestro de imóveis 
existentes em nomes deles.
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Agentes da Delegacia de Polí-
cia Interestadual - Divisão de Cap-
turas (Polinter) realizaram ontem 
uma operação contra o comércio 
ilegal de “linha chilena”. 

As investigações demonstraram 
que acidentes decorrentes da uti-
lização da linha chilena, produto 
extremamente nocivo à saúde por 
conta do perigo, aumentaram nos 
últimos meses. Verifi cou-se a ocor-
rência de inúmeros casos de pessoas 
com cortes e amputações de par-
tes do corpo e até mesmo em áreas 
vitais. Com isso, a operação foi rea-
lizada com o intuito de apreender 
o material proibido e identifi car e 
prender os responsáveis pela venda.

Foram apreendidos milhares 
de metros de linha chilena, potes 
de cerol (vidro moído com cola) 
e balões, muito utilizados nessa 
época do ano, por conta das festi-
vidades de São João. Dois indiví-
duos foram presos e os estabeleci-

Eles responderão pelo 
crime de “comercializar 
produto nocivo à 
saúde humana

Quatro mandados de 
busca e apreensão 
foram realizados

Reprodução
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mentos foram interditados.
Eles responderão pelo crime de 

“comercializar produto nocivo à 
saúde humana, em desacordo com 

as exigências estabelecidas em leis 
ou nos seus regulamentos, pre-
visto no artigo 56 da Lei dos Cri-
mes Ambientais”.

Uma ação da Divisão Anti-
clonagem da Corregedoria do 
Departamento de Trânsito 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Detran -RJ), apreendeu, 
ontem, uma motocicleta clo-
nada. Durante a investigação 
, os agentes descobriram que 
o veículo clonado, havia sido 
sido revendido para terceiros, 
em uma loja de Niterói, mas 

teve o negócio desfeito. O dono 
do estabelecimento apresentou 
a documentação e alegou ter 
comprado a moto em um lei-
lão público. 

A investigação começou 
após o proprietário original 
abrir um processo no Detran, 
reclamando do recebimento de 
multas de São Paulo, embora 
fosse morador de Pedra de Gua-

ratiba, na Zona Oeste do Rio 
de Janeiro, e sem histórico de 
viagem para o estado vizinho.

“Vamos buscar, cada vez 
mais, um trabalho integrado 
com a Polícia Civil para inten-
sifi car a localização desses veí-
culos no Estado do Rio e, assim, 
fornecer as informações neces-
sárias para que os responsá-
veis possam ser identifi ca-

dos”, informou o corregedor 
do Detran, Glaucio Paz e Silva.

A investigação foi enca-
minhada à 76ª DP (Niterói) 
para apurar os fatos e tentar 
identifi car a origem do veículo 
clonado por meio de perícia 
técnica. Já o proprietário da 
moto original poderá optar 
pela troca da placa ou man-
ter o mesmo número.
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A 
deputada federal 
Flordelis dos San-
tos irá à júri po-
pular pela morte 

do marido, o pastor Ander-
son do Carmo, morto em ju-
nho de 2019, em Niterói, na 
Região Metropolitana do Rio. 
Na decisão, assinada pela ju-
íza do 3º Tribunal do Júri de 
Niterói (RJ), Nearis dos San-
tos Carvalho Arce, outras nove 
pessoas indiciadas pelo crime 
também serão submetidas à 
decisão dos jurados.

O inquérito policial, aceito 
pelo Ministério Público do Rio 
(MPRJ), concluído pelo dele-
gado Allan Duarte, aponta a 
parlamentar como mandante 
do assassinato. Ela foi indi-
ciada por homicídio tripla-
mente qualifi cado, tentativa 
de homicídio, uso de docu-

mento falso e associação cri-
minosa armada.

Para a polícia, a morte do 
pastor Anderson do Carmo 
não teria como acontecer sem 
o consentimento de Flordelis. 
Segundo o delegado, na con-
clusão do inquérito, “A depu-
tada é uma pessoa extrema-
mente perigosa”. 

Flordelis diz que a fi lha 
Simone dos Santos foi quem 
pagou pela morte do pastor, 
mas o inquérito policial aponta 
contradições. 

Ao Conselho de Ética 
da Câmara dos Deputados, 
Simone disse que deu R$ 5 
mil pela morte do padrasto, 
mas não soube explicar como 
o irmão Flávio dos Santos con-
seguiu cerca de R$ 8 mil para 
a compra da arma usada no 
crime.

Reprodução

Inquérito aponta parlamentar 
como mandante do assassinato

Uma ação realizada pela 
50ª DP (Itaguaí), com o 
apoio do Ministério Público 
do Trabalho (MPT), fechou 
uma carvoaria clandestina 
por trabalho escravo e crime 
ambiental, na última  terça-
-feira. O proprietário do local 
e quatro pessoas foram pre-
sas em fl agrante. 

 De acordo com a uni-
dade, os agentes foram até 
a carvoaria, em Itaguaí, na 
Baixada Fluminense, após 
levantamento de informações 
e um trabalho de investiga-
ção. O local não conta com 
banheiros, refeitório, água 
para os trabalhadores lava-

rem nem equipamentos de 
proteção. As equipes encon-
traram diversas pessoas tra-
balhando em condições pre-
cárias, caracterizando traba-
lho escravo. Uma delas é um 
jovem de 17 anos.

A carvoaria também não 
possui nenhum licenciamento 
ambiental nem alvará de fun-
cionamento. Além disso, os 
policiais constataram crime 
ambiental.

As investigações prosse-
guirão, pois também foi iden-
tifi cado crime contra o consu-
midor, uma vez que os sacos 
com carvão não apresentam 
a pesagem adequada.

O advogado que repre-
senta Marcelly Almoaya da 
Silva, conhecida como MC 
Marcelly, encaminhou à Jus-
tiça uma troca de mensagens 
pelo celular entre o ex-com-
panheiro da funkeira, Fran-
cimar Jorge Cavalcante, e a 
sogra. Durante o diálogo, eles 
falam sobre uma briga entre o 
casal e o homem afi rma que 
quase matou a cantora, acres-
centando que a “picotaria na 
faca”.

No documento, ao qual 
o Jornal Extra teve acesso, 
o advogado Janser Myller 
Soares Lopes afi rma que sua 
cliente “teme pela sua vida 
e de seus familiares”. Fran-
cimar foi preso em fl agrante 

no último domingo por man-
ter Marcelly em cárcere pri-
vado por seis dias. A Polícia 
Civil ainda abriu um inqué-
rito para investigá-lo por sus-
peitas de ter agredido e ame-
açado a ex.

A conversa entre Franci-
mar e a sogra, Marta Cristina 
Almoaya, ocorreu dias após 
Marcelly ter sido agredida, 
em 18 de abril deste ano. 
No diálogo, eles falam sobre 
a briga que havia ocorrido. 
“Fiquei nervoso. Bati muito 
nela. Por um momento, pen-
sei em matar ela (sic)”, escre-
veu Francimar, que usava o 
telefone de Marcelly. “Graças 
a Deus você não fez isso”, 
respondeu a sogra.
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O juíz da 1ª Vara Criminal da 
Capital determinou a expedição 
de ofício, solicitando a inclusão 
do nome do contraventor Rogé-
rio Costa de Andrade e Silva, 
mais conhecido  como Rogério 
de Andrade, na lista de procura-
dos da Interpol difusão vermelha. 
Com a medida, Rogério que é sobri-
nho do falecido bicheiro Castor de 
Andrade, poderá ser  capturado no 
exterior, caso seja encontrado fora 
do Brasil. O bicheiro está com a pri-
são preventiva decretada por sus-
peita de ser o mandante do assassi-
nato do também contraventor Fer-
nando de Miranda Iggnácio , genro 
de Castor, que foi morto com tiros 
de fuzil, no dia 10 de novembro de 
2020, no estacionamento de um 
heliporto, no Recreio dos Bandei-
rantes, na Zona Oeste do Rio.

Na mesma decisão que pede a 
inclusão de Rogério de Andrade 
na lista de procurados da Interpol, 
datada de 28 de abril último,  o juízo 
da 1ª Vara Criminal também rejeitou 
pedido da defesa de Rogério, que soli-
citava a revogação da preventiva do 
bicheiro e que contava com parecer 
favorável do Ministério Público do 
Rio de Janeiro (MPRJ). Na ocasião, o 

Rogério que é sobrinho 
do falecido bicheiro 
Castor de Andrade

Reprodução

MPRJ considerou frágeis os elemen-
tos apresentados no processo que 
apontavam Rogério como tendo orde-
nado a morte de Iggnácio.   Assim, 
no ofício que foi encaminhado à Polí-
cia Federal e ao Ministério da Jus-
tiça, para compartilhamento com o 
Núcleo de Cooperação de Polícia 
Internacional,  há ainda a recomen-
dação de que o documento seja acom-
panhado da confi rmação da validade 
do mandado de prisão expedido pela 
1ª Vara Criminal.

O crime, de acordo com inves-
tigações da Delegacia de Homicí-
dios da Capital (DH), foi motivado 
pela disputa do controle de pontos 
de exploração do jogo do bicho, 
videopôquer e máquinas caça-
-níquel, na Zona Oeste. Por mais 
de dez anos, o sobrinho e o genro 
de Castor travavam uma guerra pelo 
controle dos negócios ilícitos do 
espólio de Castor de Andrade, ex- 
integrante da cúpula do jogo do 
bicho e ex-presidente da Escola de 
Samba Mocidade Independente de 
Padre Miguel .Além de Rogério de 
Andrade, outras quatros pessoas 
foram denunciadas pelo Ministé-
rio Público por conta da morte de 
Fernando Iggnácio. Também tive-

ram as prisões decretadas o cabo 
PM Rodrigo da Slva Neves, Ygor 
Rodrigo Santos da Cruz, o ex-PM 
Pedro Emanoel D’Onofre Silva 
Cordeiro, o PM de São Paulo Oto 
Samuel D’Onofre Andrade Silva 
Cordeiro e o PM reformado Már-
cio Araújo de Souza.

Dos cinco suspeitos de envol-
vimento na morte já estão atrás 
das grades Rodrigo da Silva Neves, 
preso em janeiro na Bahia e Márcio 
Araújo de Souza, que seria segu-
rança de Rogério de Andrade e é 
investigado por suspeita de ter inter-
mediado a contratação dos homens 
que executaram Fernando Iggná-
cio . Márcio se entregou na DH, 
no dia 19 de fevereiro. Os outros 
três suspeitos, incluindo Rogério de 
Andrade, encontram-se foragidos.

De acordo com as investigações, 
no dia do crime, enquanto um dos 
suspeitos aguardava no veículo, 
outros três desembarcaram, por 
volta de 9h, e entraram em um ter-
reno baldio que dá acesso à parte 
lateral do heliporto. Lá aguarda-
ram a chegada da vítima que, vinha 
de Angra dos Reis. Iggnácio estava 
com a mulher, a filha de Castor de 
Andrade, que ficou no helicóptero.
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Q
uem procurou os 
postos de vacina-
ção de São Gon-
çalo para a apli-

cação da segunda dose de 
Coronavac acabou voltando 
para casa sem completar o ci-
clo de imunização. Muitas pes-
soas reclamaram da falta de 
informação.

No Polo Sanitário Helio 
Cruz houve tumulto pelo 
segundo dia consecutivo. 
Muita gente chegou na fi la 
durante a madrugada, por 
volta de 3h, para tentar garan-
tir a imunização. Mas, às 7h30 
os agentes de saúde comuni-
caram que a cidade de São 
Gonçalo não vai dar a segunda 
dose da Coronavac até a che-
gada de um novo lote.

“Isso é uma falta de res-
peito. Falaram que ia ter a 
vacina da Coronavac hoje 
[terça-feira], mas não foi isso 
que vimos quando chegamos 
na unidade”, reclamou um 
idoso.

“A fi la estava enorme e nin-
guém sabia dizer se ia ter a 
vacina para a segunda dose 
ou não”, relatou um morador 
em uma página na rede social.

Procurados, a Secretaria 
Municipal de Saúde e Defesa 
Civil de São Gonçalo afi rmou 

que a vacinação com a Corona-
vac está suspensa. Na última 
terça-feira (4), apenas foi feita 
a vacinação com a Astrazeneca 
– tanto para primeira dose, 
quanto para a segunda dose. A 
vacinação com Coronavac está 
suspensa até que a secretaria 
receba nova remessa do imu-
nizante. As doses que chega-
ram, no último fi m de semana, 
foram aplicadas na segunda-
-feira (3) e acabaram antes do 
fi m do expediente dos pontos 
de vacinação. Vale ressaltar 
que quem tomou a primeira 
dose de Coronavac deve aguar-
dar o imunizante. A prefeitura 
informou que por enquanto, 
ainda não há previsão de rea-
bastecimento.

A Secretaria Municipal de 
Saúde e Defesa Civil de São 
Gonçalo pediu ainda que a 
população fi que atenta ao site 
da Prefeitura e às redes sociais 
Facebook e Instagram ofi ciais 
para se manterem informados 
sobre a vacinação na cidade. 
Segundo a pasta, munícipes 
também podem se cadastrar 
na Defesa Civil da cidade para 
receberem SMS com as infor-
mações da vacinação, que 
também é divulgada através 
das sirenes do órgão em 25 
bairros.

Reprodução

Muitas pessoas não conseguiram 
tomar a segunda dose da vacina

Inaugurado no dia 4 de 
maio de 2020, o Hospi-
tal São José, em Duque de 
Caxias, foi a primeira uni-
dade pública municipal 
exclusiva para o tratamento 
da Covid-19 no estado do Rio 
de Janeiro. O complexo hos-
pitalar foi entregue em tempo 
recorde: com 128 leitos alta-
mente equipados em apenas 
42 dias de obra. O investi-
mento de R$ 43 milhões foi 
garantido com verbas muni-
cipal, estadual e federal.

O Hospital São José foi 
adquirido pela Prefeitura 

de Duque de Caxias, antes 
mesmo do primeiro caso do 
coronavírus ser confirmado 
na cidade. Desde a inaugura-
ção, já foram, ao todo, 1.731 
altas médicas registradas. A 
unidade de saúde só recebe 
pacientes regulados, ou seja, 
não presta atendimento de 
“portas abertas”. Todos os 
pacientes chegam através do 
Serviço Estadual de Regula-
ção (SER RJ).

A unidade fica na Rua 
Nobre de Lacerda, 126, na 
Vila Flávia, em Duque de 
Caxias.
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Lavar as mãos é um hábito fun-
damental que ganhou ainda mais 
importância durante a pandemia 
para combater a Covid-19 e outras 
doenças virais e bacterianas. Para 
reforçar ainda mais a importância 
desta simples e poderosa atitude, 
o Hospital Geral de Nova Iguaçu 
(HGNI) iniciou as comemorações 
pela Semana Mundial da Higieniza-
ção das Mãos. Até amanhã (07/05), 
a equipe da Comissão de Controle 
de Infecção Hospitalar (CCIH) fará 
ações de conscientização para fun-
cionários, pacientes e acompanhan-
tes, reforçando os cuidados com 
higiene das mãos.

Acadêmicos do Núcleo de Infec-
tologia do HGNI se caracterizaram 

como álcool em gel e vírus, e percor-
reram os setores – com exceção ao 
da Covid-19 – interagindo com os 
funcionários e pacientes, demons-
trando em pequenas apresentações 
a importância da higiene das mãos 
na luta contra vírus e bactérias. Um 
pequeno balcão foi montado pró-
ximo ao acesso às enfermarias, local 
onde o fluxo de pessoas é maior, 
oferecendo informações. Frascos 
de álcool em gel foram entregues.

“Existem vírus, bactérias e fun-
gos em nosso ambiente que podem 
ser transmitidos facilmente. Por 
isso, os cuidados com a lavagem das 
mãos precisam ser redobrados. Este 
tem que ser um hábito rotineiro, 
pois é fundamental para evitar a 

disseminação não só da Covid-19, 
como de outras doenças infecto-
contagiosas gravíssimas”, alerta o 
diretor geral do HGNI, Joé Sestello.

A técnica de enfermagem 
Adriana Diniz, de 49 anos, que atua 
no setor de Comissão de Curativos, 
foi ‘atacada’ pelo personagem ves-
tido de vírus, mas, de imediato, o 
álcool em gel apareceu ao seu res-
gate. Ela, que atua há 13 anos no 
HGNI, ressaltou a atitude. “É muito 
legal, com uma mensagem funda-
mental. Ainda tem muita gente que 
acha que vírus não existe, é só colo-
car a luva e pronto. Mas não é assim. 
Tem sempre que lavar as mãos de 
forma correta e tomar todos os cui-
dados”, conclui.

Acadêmicos do Núcleo 
de Infectologia do HGNI 
se caracterizaram como 
álcool em gel e vírus

Hospital São José

Reprodução
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O corpo do ator e humorista Paulo 
Gustavo será cremado hoje (6) em uma 
cerimônia restrita à família e a amigos 
próximos.

O local e o horário não foram divul-
gados, segundo a assessoria do artista, “a 
fi m de evitar aglomerações neste período 
de pandemia”.

Paulo morreu na última terça-feira 
(4), aos 42 anos, vítima de Covid. Cria-
dor de Dona Hermínia e de outros per-
sonagens inesquecíveis no teatro, na TV 
e no cinema, ele estava internado desde 
13 de março no Hospital Copa Star, em 
Copacabana, na Zona Sul do Rio. Ontem 
(5), fãs deixaram fl ores na porta da uni-
dade para lembrar do ator.

Paulo Gustavo deixa o marido, Tha-
les, e dois fi lhos pequenos, Gael e Romeu, 
além do pai, Júlio Marcos, da irmã, Juliana 
Amaral, e da mãe, Déa Lúcia Amaral, que 
inspirou a criação de Dona Hermínia.
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta a 
Netuno e Urano. É um dia perfeito para ouvir a intuição, aquela voz 
interior que nos guia. Seria recompensador se deixar aquietar para 
escutar
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Lua Minguante em Peixes, que se afi na com Marte, 
mas se desentende com Mercúrio. Portanto tome 
cuidado com a mente desfocada no dia de hoje. Você 
está querendo ação e resoluções rápidas, mas as coisas 
demandam mais tempo. É preciso ter paciência.
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta a 
Netuno e Urano. É um dia perfeito para deixar as ações fl uírem 
soltas, sem muito planejamento e sem muitas expectativas. O dia 
tende a correr em sua normalidade se você aceitar o seu fl uxo.
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta a 
Netuno e Urano. É um bom dia para relaxar e deixar de lado as 
emoções negativas a partir de uma postura de coragem e fé. São 
essas vibrações que vão te dar força para seguir no dia de hoje.

���
���������������

A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta 
a Netuno e Urano. É um dia bom para sonhar a dois, fazer 
planos com as pessoas queridas e ter boas conversas. 
Ótimo dia também para planejar cursos rápidos.
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta a Netuno 
e Urano. É um dia em que o trabalho pode ser desafi ador, mas se 
ousar e colocar suas ideias inovadoras pode achar boas soluções 
para todos.
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta a 
Netuno e Urano. É um dia para desapegar. Abra mão, hoje, de 
querer as coisas do seu jeito. É importante ceder para ter um dia 
de paz.
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta a Netuno 
e Urano. É um dia que pede que você deixe a imaginação fl uir e 
que se permita abandonar rigidezes. O dia te desafi a a fazer coisas 
diferentes e a sair da rotina.
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta 
a Netuno e Urano. É um dia em que é possível realizar seus 
sonhos, mas, para isso, é preciso que você acredite, pois a 
única coisa que impede seus desejos de se realizarem é a sua 
própria consciência.

CÂNCER
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta a 
Netuno e Urano. Esse dia te desafi a a abrir a mente e a ver as 
coisas por outros ângulos. A inspiração será grande, no dia de 
hoje, para quem conseguir abandonar o excesso de razão.
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta 
a Netuno e Urano. É um dia em que a prosperidade pode 
ser alcançada, mas é importante não apenas sonhar, mas 
também usar seus talentos únicos no trabalho, alargando seus 
valores e buscando ser mais generoso e compreensivo.
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A Lua Minguante segue seu curso por Peixes e se conecta a 
Netuno e Urano. É um dia em que, quanto mais tiver atitudes 
altruístas e palavras de generosidade, mais o dia fl uirá 
positivamente.
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 Divulgação

Ator morreu 
na última 
terça-feira

Durante o mês de maio, na compra 
de dois bilhetes, o terceiro poderá 
ser adquirido por apenas R$1,00*

Em comemoração ao Mês das Mães, o 
Bondinho Pão de Açúcar terá promoção 
especial durante todo o mês de maio. A 
cada três bilhetes adquiridos na bilhete-
ria física ou pelo site ofi cial, utilizando o 
código de desconto comemorativo ‘MAE-
MARAVILHA’, o bilhete de menor valor sai 
por apenas R$ 1,00. O desconto é válido 
somente para bilhetes comprados para a 
mesma data de visitação e desde que sejam 
utilizados juntos na entrada do parque.

Os bilhetes da promoção devem ser 
adquiridos nas datas de 1 a 31/5, para 
visita no mesmo período, e é válido para 
o passeio completo, que inicia na Praia 
Vermelha e vai até o Pão de Açúcar.

Serviço:
Promoção Mãe Maravilha

*A cada três bilhetes adquiridos na 
bilheteria física ou no site ofi cial (www.
bondinho.com.br), utilizando o código 
de desconto comemorativo ‘MAEMARA-
VILHA’, o de menor valor sai a R$1,00.

A ação tem validade nas datas de 1 a 

31/5, para visita no mesmo período. O 
desconto é válido somente para bilhetes 
comprados para a mesma data de visi-
tação e desde que sejam utilizados jun-
tos na entrada do parque.

O regulamento completo da promo-
ção está disponível no site ofi cial do 
Bondinho Pão de Açúcar. A empresa se 

reserva ao direito de suspender as pro-
moções em caso de lotação esgotada, por 
motivos de manutenção ou força maior.

Endereço: Avenida Pasteur, 520 – 
Urca.

Horário de funcionamento: todos os 
dias, das 10h às 19h, com entrada de 
visitantes permitida até às 18h.

Reprodução
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O 
Flamengo re-
portou um su-
perávit de R$ 4 
milhões no pri-

meiro trimestre de 2021. No 
balancete divulgado pelo 
clube, constam receitas im-
portantes no início do ano, 
como R$ 52 milhões rece-
bidos em vendas de joga-
dores.

Ao todo, o Flamengo 
teve uma receita bruta de 
R$ 210 milhões, contra R$ 
259 milhões no mesmo perí-
odo em 2020 - o último a 
não ser impactado pela pan-
demia de coronavírus que 
afetou bilheteria e sócio-
-torcedor.

Diretoria explica 
meta de vendas

Em texto publicado no 
início do balancete, o Fla-
mengo explicou a neces-
sidade de venda de mais 
jogadores. Segundo o clube, 
há uma diferença de R$ 66 
milhões entre os valores a 
pagar e receber oriundos de 

transferências de atletas.
O Flamengo conseguiu 

aumentar seu caixa em R$ 
7 milhões, totalizando R$ 
73 milhões. O clube pode-
ria usar esse dinheiro para 
fazer frente ao déficit na 
balança de transferências, 
mas a intenção é não mexer 
nesta segurança.

Investimento limitado 
em contratações

O balancete rubro-negro 
também deixou claro que 
não haverá maiores inves-
timentos em contratações 
ao longo do ano. A estraté-
gia da diretoria é limitar o 
quesito e, caso haja refor-
ços, pagar por eles apenas 
a partir de 2022.

“Investimentos de capi-
tal, seja em ativos ou joga-
dores serão extremamente 
limitados ao longo do ano, 
e, mesmo nesses casos, sem 
que existam desembolsos 
em 2021”, diz um trecho 
do documento.

A diretoria também evi-

O Botafogo encerrou as 
atividades do time sub-18 
de futebol feminino após os 
cortes anunciados na última 
terça-feira, quando o clube 
demitiu mais de 90 funcio-
nários. Com a queda do mas-
culino para a Série B, não 
existe mais a obrigatorie-
dade de manter a categoria, 
o que também pode afetar a 
equipe principal na próxima 
temporada.

Em 2020, o time adulto 
conseguiu o acesso à Série 
A1 do Brasileirão Feminino 
depois de uma campanha 
história na segunda divi-
são. Em entrevista ao site 
Globo Esporte em janeiro 
deste ano, a gerente do fute-
bol feminino, Rose de Sá, 
revelou o plano de criar as 
categorias sub-16 e a sub-
14. O projeto vai ter que 
esperar.

Agora, caso a equipe 
masculina não consiga o 
acesso para a Série A em 
2022, a categoria pode che-
gar ao fim de vez devido ao 
corte de gastos em General 

Severiano. A situação será 
analisada. Isso não foi cogi-
tado nesta temporada por-
que as meninas já tinham um 
calendário e estavam inclu-
ídas na tabela do campeo-
nato nacional.

Como o sub-18 não tinha 
um calendário para 2021 e 
não fez pontuação suficiente 
para disputar campeonatos 
da categoria, o resultado foi 
o encerramento das ativida-
des. As meninas continua-
rão treinando em Duque de 
Caxias, mas sem o incentivo 
financeiro do Botafogo.

Algumas jogadoras com 
idade do sub-18 seguirão 
treinando com a catego-
ria principal, caso da meio-
-campista Gaby Louvain, 
que soma passagens pelas 
seleções brasileiras de base.

Entre os profissionais 
desligados pelo clube na 
última terça, está a auxi-
liar técnica Ana Clara Vale, 
que chegou em General 
Severiano ainda em 2019, 
quando o futebol feminino 
foi retomado pelo Botafogo.

Marcelo Cortes

Vitor Silva/Botafogo

Ao todo, o Flamengo 
teve uma receita bruta 
de R$ 210 milhões

Com queda do masculino 
para a Série B, não há 
mais obrigatoriedade 
de manter a categoria

tou fazer maiores projeções 
para o restante do ano. O 
entendimento é de que tudo 

dependerá do momento em 
que o público poderá retor-
nar aos estádios. Esta segue 

sendo a grande lacuna no 
orçamento rubro-negro. 
Ainda assim, há a estimativa 

de que o Flamengo consiga 
superar a receita de 2020, 
que foi de R$ 670 milhões.

Com dois gols sobre a LDU na última terça-feira, o atacante 
Gabriel Barbosa fez história. Aos 23 anos, se tornou o maior 
artilheiro do Flamengo na história da Libertadores, com 16 gols.

O número é o mesmo de ninguém menos do que Zico, o maior 
goleador do clube e maior ídolo também.

Em 111 jogos pelo Flamengo desde a sua chegada em 2019, 
Gabigol já marcou 79 gols, além de 25 assistências, totalizando 
104 participações em gols quando está em campo.

Na atual temporada, o camisa 9 já marcou nove gols em nove 
jogos.

Para chegar a tal número, Zico precisou de 20 jogos, a mesma 
quantidade de Gabigol no torneio.
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